
PRESENT TENSES



Remember and check yourself

• Иногда я смотрю интересные фильмы.

• Он не смотрит фильмы, даже если они интересные.

• Как часто она смотрит фильмы?

• Позавчера мы смотрели очень интересный исторический фильм.

• В прошлом месяце мы не смотрели никакого интересного фильма.

• Твой брат посмотрел вчера этот фильм?



• Скоро мы тоже посмотрим этот фильм.

• Обещаем, что обязательно посмотрим этот фильм.

• Где они? Они смотрят очень интересный фильм.

• Они смотрят исторический фильм?

• Ты когда-нибудь смотрел этот фильм? 

• Да, недавно я посмотрел этот фильм, и он мне очень понравился.  

• Я еще не смотрел этот фильм. 



• Я люблю смотреть исторические фильмы. 

• Я советую тебе посмотреть его. 
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